

CONFERENCE PUBLIQUE

organisée par l'Association OMS et la Mairie de Machault

LA REVOLUTION DES EXOPLANETES

Intervenant :

Guillaume HEBRARD

Directeur de recherche au CNRS

Jeudi 12 septembre 2024

19h30 à 21h

Salle des fêtes de Machault

Entrée gratuite

La Terre est l'une des huit planètes en orbite autour de notre étoile, le Soleil. Parmi les étoiles que l'on voit la nuit dans le ciel, beaucoup ont elles aussi des planètes qui orbitent autour d'elles, on les appelle des "exoplanètes". La 1ère exoplanète a été détectée en 1995 à l'Observatoire de Haute-Provence (Hautes Alpes). Les découvertes de milliers d'autres exoplanètes à ce jour constituent une révolution en astrophysique et pour la connaissance humaine en général.

Guillaume Hébrard travaille à l'Institut d'Astrophysique de Paris et à l'Observatoire de Haute-Provence sur la recherche et l'étude approfondie des exoplanètes.